

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Nzengue: des tenues d'apparat pour la chefferie de la Louetsi-Bibaka

Démocrates (LD), Philippe Nzengue Mayila.

> Éric LAPETHA Malinga/Gabon

■ N séjour le week-end écou-◀ lé dans le siège unique du département de la Louetsi-Bibaka et commune de Malinga dont il est le député, Philippe Nzengue Mayila a échangé avec les auxiliaires de commandement de sa circonscription politique. A cette l'occasion, les chefs de regroupements, de villages et de quartiers n'ont pas manqué de lui présenter les difficultés rencontrées dans l'exercice de leurs fonctions et par les populations. Celles ayant trait à leurs

conditions de vie et celles des populations devenues de plus en plus précaires avec la dévastation des plantations par les éléphants et des opérateurs économiques dans l'exploitation forestière et minière, qui ne communiquent pas assez sur les avantages et inconvénients de leurs projets respectifs.

"En tant que chefs, nous sommes souvent menacés et, parfois même, arrêtés et emprisonnés par les éléments de la gendarmerie de Malinga, au motif qu'on ne fait rien pour dissuader les populations de s'attaquer aux éléphants qui détruisent leurs plantations", a confié l'un d'eux.

En réponse à toutes ces préoccupations, l'honorable Philippe Nzengue Mayila, ancien ministre délégué à l'Intérieur, a promis de



Le député Nzengué Mayila et les chefs de la Louétsi-Bibaka, après la rencontre.

remonter l'information à ceux censés protéger les populations gabonaises et leurs biens. En attendant, il a invité ses interlocuteurs à poursuivre sainement leurs missions de représentants

de l'État central dans leurs villages respectifs.

Il a ensuite remis aux uns et aux autres des tenues d'apparat devant toujours les distinguer de leurs administrés.

Au nom de l'ensemble des chefs bénéficiaires, Marie-Louise Mado Miyanga - cheffe de canton Bibaka - a remercié le député donateur pour sa marque d'attention et de solidarité à leur égard.

Fougamou: des médicaments pour trois villages de Tsamba-Magotsi



Le député Guy Bertrand Mapangou, lors de son don des médicaments.

UN geste du député Guy-Bertrand Mapangou

Libreville/Gabon

E passage dernièrement dans son fief politique de Fougamou, l'honorable Guy-Bertrand Mapangou, s'est à nouveau intéressé aux questions de santé de ses com-

Comme c'est le cas depuis plusieurs années, le parlementaire a fait don d'un important lot de produits pharmaceutiques aux

dispensaires des villages Doubou, Mboukou et Mourimatsiengui situés tous sur la route de Mouila. Des médicaments qui vont, bien entendu, profiter aux habitants de ces bourgades où le paludisme est une des principales maladies et cause de mortalité. D'où cette invite du député bienfaiteur à l'endroit des populations d'aller consulter régulièrement les professionnels de santé en service dans leur contrée.

L'honorable Guy-Bertrand

Mapangou s'est également rendu à Yombi, à environ une vingtaine de kilomètres de Fougamou, où il a échangé avec la population locale sur la réhabilitation envisagée du dispensaire de cette bourgade, et à l'affectation du personnel soignant. Notons que l'infrastructure de santé de ce village est à l'abandon depuis plusieurs années, et sa réouverture est très souhaitée par les villageois qui ont du mal à bénéficier des soins primaires.

"Comme pour ceux des villages Mboukou, Mourimatsiengui et Doubou qui sont toujours opérationnels, le dispensaire de Yombi mérite d'être réhabilité. C'est une des choses que nous appelons de tous nos vœux, pour coller à la vision du président de la République, Ali Bongo Ondimba, en matière de santé publique pour tous. La réouverture de cette unité de santé nous aidera à obtenir les premiers soins et à ne plus trop se déplacer vers Fougamou, le chef-lieu du département, situé à une vingtaine de kilomètres", a déclaré un riverain satisfait du

Port-Gentil: le Rassemblement républicain continue de tisser sa toile



Le Rassemblement républicain s'enracine au quartier 🖯 «100-Manquiers».

René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

E Rassemblement républicain "2R" poursuit son implantation dans la capitale économique. Son président fondateur, Leguetsa Lelaga, accompagné des membres du bureau national, était dernièrement au quartier "100-Manguiers", dans le 4e arrondissement. C'était pour y installer 14 délégués de zone et, parallèlement, placé dans son fauteuil de coordinatrice de la circonscription, Gladys Nyangui.

Après avoir remis aux né-omi-

litants les symboles du parti, les statuts et règlement, le numéro un des 2R, dans son propos, a rappelé que sa formation politique est ouverte à tout le monde, sans distinction ethnique ni religieuse. Car, pour lui, c'est ensemble que le pays doit être construit. "Ne soyez pas des spectateurs mais des acteurs de la vie politique, chacun à son niveau. Impliquez-vous, demain se prépare maintenant", a insisté le président-fondateur des "2R", qui a déjà dans son viseur les prochaines échéances électorales.

Il a ensuite exhorté les uns et les autres à investir le terrain pour recruter, dans le respect de l'autre, d'autres militants, estimant qu'''un parti sans militants est comme une armée sans soldats ". Il a enfin réaffirmé l'ancrage de son parti dans l'opposition modérée et constructive. Non sans déconseiller les attaques personnelles, suggérant plutôt d'être une force de proposition pour la construction du pays.